

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK DESEMBER 2019 SEMESTER 7 TA 2019/2020

16711165 - VIOLA APRILLIA

STATION	FEEDBACK
IPM 1 (akut abdomen)	Ax : Perhatikan kenyamanan pasiennya. ditanyakan asien dalam posisi duduk naman atau tdk jika sambil ditanya2 padahal kondisinya pasien sakit banget. Tanyakan juga riwayat flatusnya bagaimana?. Px : Ku : oke. Vital Sign : dek, disuru baca instruksi soal kembali dengan baik maksudnya adalah meyakinkan kembali bahwa pemeriksaan tanda vital itu disuru melakukan. jangan lgsg nanya hasilnya gimana, lakukan aja dlu pemeriksaannya. Status generalis itu harusnya dilakukan juga ya dek.. ga usah nanya lagi lgsg melakukan aja status generalis yg relevan.. setelah itu br lakukan stat lokalis. Dx : ok. DD Ileus paralitik, peritonitis. Perhatian pokoknya yaaa.... HARUS BACA INSTRUKSI baik2 jadi ga usah tanya bolak balik ke penguji harus dilakukan apa tidak.
IPM 2 (Kegawatan Kardiorespirasi)	px fisik sudah ok, prosedur rjp sudah ok juga
IPM 3 (neurologi penurunan kesadaran)	cuci tangan sebelum ok?teknik benar teknik tidak runut KU GCS tdk perlu???? TTV? yang sungguh2 yaa..?px ABC?? ? px pupil ???RF ok interpretasi +2 tidak normal???RP?ok interpretasi tidak benar.? informed consent keluarga ?? cuci tangan post??? GDS ok? Urine rutin (??), DR ok interpretasi???HCTS(?? tdk ada lateralisasi, RP (-)). px yg paling urgent? ingat komplikasi DM. pasien syok juga?lho dx kerja kurang lengkap
IPM 4 (resusitasi cairan)	Tx non farmako: pemilihan infus set kurang tepat seharusnya transfusi set. lebih dari 3x ON: menyentuh area yang telah didisinfeksi dengan kapas alkohol, dan bebeapa kali menyentuh canula abocath. bila pemasangan infus tidak berhasil bisa diulangi lagi dengan mengulang disinfeksi area lagi ya. Pemilihan abocath kurang sesuai, untuk dewasa dan syok gunakan abocath yg besar yaitu nomor 16/18 (yg dipilih viola no 20). abocath tidak masuk ke vena, jadi walau digrojok resusitasi cairan tdk tercapai. Tx farmako: ISDN 5mg (ok), aspilet 320 mg (ok). Morfin 5mg??? clopidogrel 75mg??? dosisnya dipelajari lagi. profesionalitas: pasien di konsulkan/rujuk ke Sp.JP ya dek.pasien tdk nyaman karena berkali2 di coblos
IPM 5 (muskuloskeletal)	Pemasangan bidai tidak melewati 2 sendi, pemasangan mitella kurang kuat
IPM 6 (psikiatri)	anamnesis masih blm menggali riw perkemb, persalinan kehamilan, balita sekolah dan lifestyle termasuk keagamaan, px psikiatri ok, dx dd sudah mengarah, komunikasi ke pasien di tingkatkan lg untuk bs menarik dan mencantumkan pasien
IPM 7 (infeksi)	pemeriksaan tidak sistematis,